



# Indépendance & Direction

Syndicat indépendant des personnels  
de l'Éducation Nationale



## LES INSPECTEURS DE L'ÉDUCATION NATIONALE MOBILISÉS LE 13 JANVIER

Depuis le début de la crise sanitaire, les inspectrices et inspecteurs de l'Éducation nationale travaillent sans relâche à préserver la continuité du service public d'éducation, ceci malgré les innombrables injonctions ministérielles contradictoires et protocoles intenable.

Cela fait 2 ans que leur connaissance du terrain est ignorée, 2 ans que le ministre choisit de communiquer par voie de presse avant toute communication institutionnelle, démultipliant la confusion générée par des changements de pied incessants, 2 ans que pleuvent des enquêtes statistiques toujours plus déconnectées de la réalité, 2 ans qu'au travail ordinaire s'ajoute la gestion extraordinaire qu'impose cette crise.

Après 2 ans, faute d'une gestion à la hauteur, l'École est dans un état de désorganisation inédit.

Les inspectrices et inspecteurs, à l'image de l'ensemble des personnels de l'Éducation nationale, sont aujourd'hui épuisés et indignés face à cette situation.

Sortir du chaos et permettre à chacun d'exercer son métier en toute sécurité et dans l'intérêt des élèves doit passer par une autre gestion de l'épidémie à l'École. Le ministre doit entendre la nécessité de doter les personnels, les écoles et les établissements d'équipements de protection. Il doit entendre la nécessité d'attribuer des moyens humains supplémentaires. Il doit enfin entendre l'impérieuse nécessité d'élaborer avec ses personnels un protocole viable.

Le secteur IEN d'Indépendance et Direction – Force Ouvrière appelle ses adhérents et tous les IEN à se joindre à la mobilisation de l'intersyndicale du 13 janvier pour faire entendre leur colère et obtenir une politique cohérente de protection et de prévention à la hauteur des enjeux sanitaires, scolaires et sociaux.

Le Secrétariat Général 

Montreuil, le 11 janvier 2022